

Pratteln, 18. Mai 2007

Thomas Vogelsperger
für die Fraktion der Sozialdemokratischen Partei Pratteln

2485

Interpellation Bioklappe in Pratteln

Im September 2006 startete eine halbjährige Testphase durch die Biopower AG für eine umweltgerechte Entsorgung von Bio-Abfällen aus Pratteler Haushalten. Die Abfälle sollten in sog. Bioklappen gesammelt werden und der Biogasvergärungsanlage der Biopower AG in Pratteln zugeführt werden. Das dabei gewonnene Gas hätte die Biopower AG als CO₂ neutralen Energieträger eingesetzt.

Es wurden 400 Haushaltungen per Brief eingeladen, an dieser Testphase mitzuarbeiten. Zum Abschluss des Testes wurden an die Beteiligten Fragebogen abgegeben.

Leider hatten sich nur rund 20 Haushaltungen an der Durchführung des Tests beteiligt. Der Betrieb der Bioklappen wurde nach der halbjährigen Testphase eingestellt.

Fragen an den Gemeinderat:

1. Besteht ein weiteres Projekt, um Bioabfälle in Pratteln getrennt zu sammeln und der Biogasvergärung zuzuführen?
2. Wenn ja, durch wen wird die Projektierung durchgeführt?
3. Ist die Gemeinde Pratteln an einem zukünftigen Projekt in Form einer Zusammenarbeit mitbeteiligt?
4. Falls noch keine Zusammenarbeit geplant ist, würde der Gemeinderat eine Zusammenarbeit als notwendig erachten und anstreben?
5. Zu welchem Zeitpunkt ist mit der Umsetzung der getrennten Sammlung von Bioabfällen zu rechnen?
6. Bestehen Kenntnisse über Kostenentlastung der Abfallrechnung durch das getrennte Sammeln von Bioabfällen und deren Vergärung in der Anlage der Bio-Power AG?

Mit bestem Dank für die Beantwortung der Fragen,



Thomas Vogelsperger